
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA PARA APRESENTAÇÃO DO DEMONSTRATIVO
FINANCEIRO E AS ATIVIDADES REALIZADAS NO EXERCÍCIO DO ANO DE DOIS MIL E
DEZENOVE, DO PLANEJAMENTO DE DOIS MIL E VINTE, ENTRE OUTROS ASSUNTOS
RELACIONADOS A ASSOCIAÇÃO PEB – PROJETO EDUCA BASQUETE, que ocorreu ao
décimo quarto dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte, à Rua dos Colibris, s/n, no Bairro Eurico
Salles, na Cidade de Serra, no Estado do Espírito Santo,com a primeira convocação realizada às
dezenove horas, que sem quórum de maioria absoluta, teve nova convocação às dezenove horas
e trinta horas, que iniciou com os que se fizeram presentes, todos em dia com suas
responsabilidades e obrigações junto a Associação PEB. O presidente, Claudio Mendes Monteiro,
iniciou a assembléia agradecendo aos presentes e apresentando as pautas, que foram:1) O
demonstrativo financeiro e as atividades realizadas em dois mil e dezenove; 2) O planejamento de
dois mil e vinte; e3) Outras assuntos (despesas de celular e alimentação do Presidente, GT de
estruturação da uma Casa-Lar, alterações no estatuto e CNPJ), não havendo nenhum assunto
novo. Continuando com a palavra, o Presidente iniciou a DEMONSTRAÇÃO FINANCEIRA do ano
de dois mil e dezenove (1), distribuindo cópia do extrato bancário e da movimentação do caixa,
onde informou que o respectivo ano foi muito positivo, onde a manutenção foi toda realizada com
a colaboração dos associados, com doações recorrentes, com a realização do evento “torneio
serrano de basquete”, e com a parceria realizada com a organização AIESEC junto ao IFES de
Vitória, o que possibilitou o recurso financeiro de três mil reais, o que possibilitou cumprir com
todas as despesas previstas no ano letivo, e ter um superávit financeiro no final do ano de um mil
trezentos e vinte e cinco reais e noventa e quatro centavos. Foram atendidos noventa e seis
beneficiados nas duas unidades do Instituto, onde foi possível cumprir com o atendimento de dez
beneficiados diretos no projeto Fortalecendo Laços, apesar de encerrarmos o ano letivo somente
com seis beneficiados. O ano encerrou com a saída da diretoria da AMPRL, e a intervenção
jurídica, o que comprometeu o acordo realizado com a presidente Débora, de iniciar o projeto
Fortalecendo Laços junto a associação, pois o espaço que havia sido reservado foi ocupado.
Temos que aguardar a eleição da nova diretoria da AMPRL para negociar a possibilidade de
abertura do projeto fortalecendo laços nesta unidade. Sem a interferência dos presentes, todos
agradeceram, e o presidente seguiu com a sua fala, passando para o segundo ponto de pauta (2)
que é o PLANEJAMENTO de dois mil e vinte. O primeiro ponto discutido foi o SALÁRIO DO
PROFESSOR D EDUCAÇÃO FÍSICA E ESTAGIÁRIO, neste caso do professor Rafael, que será
contratado pelo sistema MEI, onde ficou definido o valor de mil e cem reais por mês, referente aos
serviços prestados como professor, onde atuará três horas por dia, em específico quatro dias da
semana, de segunda a quinta, das quinze horas até as dezessete, conforme cronograma de cada
unidade, que atuará. Nesse valor já está incluso o valor previsto para o transporte mensal. No
caso do estagiário, neste caso, a Jéssica, que atuou no último ano no instituto e já conhece todos
os procedimentos, onde será pago a bolsa estágio, inicialmente no valor de duzentos e dez reais,
referente a uma hora de estágio, para a turma de sete a treze anos, pois essa necessita de duas
pessoas para o atendimento. Havendo necessidade, o período de estágio poderá ser de duas
horas, tendo o seu valor reajustado para duzentos e noventa reais. Sendo consenso para todos os
presentes passou-se para outro ponto de discussão do PLANEJAMENTO de dois mil e vinte, que
são os MEIOS DE CAPTAÇÃO DE RECURSOS, onde o presidente do Instituto apresentou o
APADRINHAMENTO, que será um sistema onde qualquer pessoa poderá contribuir com qualquer
valor, apesar de sugerimos o valor inicial, mensal, de trinta reais, para manter um
criança/adolescente nos projetos desenvolvidos. Foi ressaltada a importante meta de conseguir
cem padrinhos, seja pessoa física ou jurídica. O voluntário Jorge iniciará um trabalho de captação
de padrinhos, onde daremos um percentual de quinze por cento de tudo que for captado. Ele fará
um MEI para o recebimento de sua comissão. O mesmo foi sugerido a secretária do Instituto e
aos demais envolvidos, pois é muito importante o envolvimento de todos nessa ação que reflete
diretamente na manutenção dos projetos e do Instituto. Outro meio de captação importante para
esse ano é a participação de editais. Como o Instituto está apto a participar de vários que surgirão
no decorrer do ano, é importantíssimo o envolvimento de todos para o alcance dos objetivos.
Outro meio que será implantado nesse ano é a intensificação de captação de recursos, em
especial, recursos econômicos, que são recursos que não envolvem dinheiro e sim permuta em
publicidade, como lanche, alimentação, uniforme, combustível, oficina, papelaria, entre outras
coisas que geram despesas para o Instituto. O presidente se responsabilizou em buscar por
parcerias a fim de suprir essas necessidades. Encerrando o tema planejamento de dois mil e
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vinte, o presidente citou algumas metas importantes para o ano vigente, que são: A busca por
recursos para a remuneração e reconhecimento dos profissionais da saúde envolvidos com os
projetos, a abertura de duas novas unidades, que podem ser concretizadas por meio do IFES de
Vitória e da Prefeitura da Serra, pois o presidente esta em contato com o diretor geral do IFES, e
do Secretário de Esportes da Serra a fim de implantar os projetos no campos de Vitória, e no
espaço esportivo Arena Riviera em Jacaraípe. Não sendo possível, outros locais podem ser
estudados. É importante ressaltar que isso só acontecerá se as despesas previstas para a
abertura de outra unidade do projeto Educa Basquete, sejam supridas antes de sua abertura.
Outra meta para esse ano é a inscrição do Instituto em órgãos federais a fim de levantar recursos
econômicos, como carro, eletrônicos e outros itens importantes para a manutenção dos projetos.
A vice-presidente Giovana Dantas vai buscar por informações sobre como cadastrar a Associação
para captar tais recursos por meio de doações e sentenças criminais. Outra meta importante são
os cem apadrinhamentos, que terá uma força tarefa do Presidente, da Secretaria Noemir, e do
voluntário Jorge. O presidente ressaltou outra importante tarefa para esse ano que é a inscrição
do Instituto junto ao ministério dos esportes, onde ficou acordado que uma comissão será reunida
a fim de prover todos os documentos e informações para a execução de um projeto sólido para
ser apresentado. O presidente coordenará essa comissão. E por último ficou definido que faremos
o torneio interino de basquete no mês de junho, sem captação de recursos, de forma simples,
dando mais destaque ao Torneio Serrano de Basquete, fazendo um evento de porte maior a fim
de levantar recursos para a Organização. Não houve comentários após as explicações onde todos
concordaram, passando para o último assunto de pauta da assembleia (3) que são os OUTROS
ASSUNTOS. O Presidente, ainda com a palavra, iniciou o assunto esclarecendo que tem utilizado
o seu celular para os assuntos do Instituto, e que seu número acabou sendo vinculado a
Organização, Ele expos a possibilidade de transferir a TITULARIDADE DO TELEFONE para o
instituto, deixando de arcar com o pagamento da conta, que hoje é de quarenta e seis reais em
média. O plano utilizado por ele, tem internet 10gb e ligações gratuitas para celulares e fixos DDD
vinte e sete. Ele aproveitou o assunto e já explicou o assunto seguinte, que foi a DESPESA COM
ALIMENTAÇÃO que ele tem por conta de sua dedicação integral para o Instituto PEB. Explicou
que recentemente conseguir patrocínio com o restaurante china, que vai dar a sua alimentação
nas terças e quintas-feiras, dias que se desloca para a unidade de Eurico Salles, almoçando na
rua, na maioria das vezes. Mesmo com isso, acontece sempre dele estar na rua nos outros dias
da semana, obrigando a se alimentar na rua também. Na sexta, geralmente ele almoça no APAE,
pois dá aula pela manhã, porém, na segunda e quarta, na maioria das vezes, quando está na rua
e acaba pagando de seu bolso essa despesa. Com tudo isso, ele pediu que o Instituto PEB
passasse a pagar a sua conta de telefone, ou transferisse a titularidade da conta para a
Associação, e que as possíveis alimentações na rua fossem custeadas pelo Instituto PEB. Todos
acordaram, e decidiram por analisar a melhor e menos onerosa forma de transferir a conta do
telefone para o Instituto, e por custear as alimentações dele, quando em representatividade do
instituto, sendo o valor máximo definido por refeição de vinte cinco reais, por dia. Diante da
aceitação de todos passamos para o outro assunto novo. O presidente, Claudio Monteiro, em
conversa com a psicóloga Victória Maia, levantaram a possibilidade de criar um projeto de
manutenção de uma Casa-Lar. Com isso, discutimos a possibilidade de se realizar isso. Ficou
definido, mesmo com a rejeição de um dos presentes, por voto de maioria, que montaremos um
Grupo de trabalho – GT, para estudar e analisar todas as possibilidades de criação e manutenção
de uma Casa Lar. O presidente vai divulgar e convocar pessoas envolvidas com a nossa causa
para esse GT. Fechando os assuntos novos, ainda com a palavra, o presidente explicou a
importância de alterarmos o estatuto social e o CNPJ do Instituto pois se vamos atuar na
Assistência Social, precisamos modificar algumas coisas nesses documentos, para que tenhamos
respaldo jurídico e segurança no que vamos propor no futuro. A vice-presidente Giovana Dantas,
assumiu a responsabilidade de pesquisar e estudar todas as alterações possíveis e necessárias
que devem ser realizadas. Com nada mais a tratar, na qualidade de Secretária, redigi a presente
ata, na tentativa de reproduzir todos os acontecimentos desta assembleia. Após isso, li a presente
ata que foi aprovada de forma unânime pelos presentes e assinada por todos. Os trabalhos foram
suspensos para as respectivas assinaturas desta ata e da lista de presença, sendo aprovada por
todos, como boa e verdadeira, razão pela qual, juntamente com todos os presentes, assino na
folha seguinte.
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Serra/ES, 14 de fevereiro de 2020.

Noemir Mendes de Oliveira
Secretária da Assembléia e da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 148.458.657-34

Claudio Mendes Monteiro
Presidente da Assembléia e da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 070.856.837-83

Giovana Cosme Dantas da Silva
Vice-Presidente da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 022.597.035-00

Catharina Fraga Junqueira Carneiro
Presidente do Conselho Fiscal da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF 139.676.017-22

Fábio Correia Santana
Conselheiro Suplente da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 027.617.487-94

3



LISTA DE PRESENÇA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA PARA APRESENTAÇÃO DO
DEMONSTRATIVO FINANCEIRO E AS ATIVIDADES REALIZADAS NO EXERCÍCIO DO ANO
DE DOIS MIL E DEZENOVE, DO PLANEJAMENTO DE DOIS MIL E VINTE, ENTRE OUTROS
ASSUNTOS RELACIONADOS A ASSOCIAÇÃO PEB – PROJETO EDUCA BASQUETE, que
ocorreu ao décimo quarto dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte, à Rua dos Colibris, s/n, no
Bairro Eurico Salles, na Cidade de Serra, no Estado do Espírito Santo, com a primeira convocação
realizada às dezenove horas, sem quórum de maioria absoluta, e segunda convocação às
dezenove horas e trinta minutos, conforme determinado pelo Estatuto, iniciando com a presença
dos listados abaixo, todos em dia com suas responsabilidades e obrigações associativas. São
eles:

Serra/ES, 14 de fevereiro de 2020.

Noemir Mendes de Oliveira
Secretária da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 148.458.657-34

Claudio Mendes Monteiro
Presidente da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 070.856.837-83

Giovana Cosme Dantas da Silva
Vice-Presidente da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 022.597.035-00

Catharina Fraga Junqueira Carneiro
Presidente do Conselho Fiscal da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF 139.676.017-22

Fábio Correia Santana
Conselheiro Suplente da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 027.617.487-94
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